

2024-05-14

El tercer debate chilando benefició a la morenista Clara Brugada/ Por Teodoro Rentería Arróyave

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<http://noticiasdemexico.com.mx/principal/el-tercer-debate-chilando-beneficio-a-la-morenista-clara-brugada-por-teodoro-renteria-arroyave/>

COMENTARIO A TIEMPOCUERNAVACA, MORELOS a 14 de mayo de 2024 (Noticias de México).- Como lo adelantamos para la radio, el tercero y último debate calificado como "Chilango", aséptico o descafeinado, entre la candidata y los dos candidatos al gobierno de la Ciudad de México, la capital de todos los mexicanos, sí provocó algún movimiento en los momios sería en beneficio de la morenista, Clara Marina Brugada Molina, quien se mantuvo firme y contundente, al contrario del panista, Santiago Taboada Cortina, quien nuevamente desaprovechó la oportunidad al recurrir a la lectura de guiones preparados. Salomón Chertorivski Woldenberg, no cuenta.

Culpa es de los consejeros, representantes de todos los partidos políticos ante el Instituto Nacional Electoral, INE, quienes solicitaron y obtuvieron el acuerdo de eliminar las preguntas directas que se realizarían entre los tres candidatos durante el tercer debate presidencial, que se había acordado con un formato «cara a cara» para una confrontación directa, esto pese a la resistencia del propio INE, tal situación se duplicó en el debate chilango de este domingo, por lo que en el debate que no fue debate, apenas si se rozaron la candidata y los candidatos.

La morenista, Clara Brugada al insistir en que el desarrollo urbano es para todos, no sólo para un grupo privilegiado, por lo que indicó que se deben promover los derechos sociales y laborales, esto para referirse a "El Cártel Inmobiliario como un negocio del PAN, del panismo"

La alcaldesa con licencia, que como activista, dijo conocer cómo es que se debe de planear el desarrollo de la Ciudad de México y apuntó que se debe de respetar la Constitución de la Ciudad de México.

Mediante la "vivienda para el bienestar", indicó que habrá programas sociales para que la población tenga mejores condiciones de vida.

Luego denunció que el cártel inmobiliario fue permitido por las alcaldías panistas: "Santiago no puede evadir tu responsabilidad".

"Construiremos el segundo piso de la Cuarta Transformación" remató Brugada al señalar que se disminuirán las desigualdades, por lo que recordó que hace seis años se dejó atrás al gobierno de Miguel Ángel Mancera y señaló que ahora se está diciendo "no" al Cártel Inmobiliario.

Santiago Taboada, reviró al acusar sin pruebas al presidente Andrés Manuel López Obrador de ser el fundador del "Cártel Inmobiliario en la ciudad" cuando fue jefe de Gobierno del entonces Distrito Federal, que luego se convirtió en "el cártel inmobiliario de Morena" donde señaló a Brugada, Víctor Romo, Rocío Nahle, José Ramón López Beltrán, Layda Sansores y muchos más. El panista acusó a la izquierda de no crear un plan general de desarrollo que atienda las necesidades, especialmente con pueblos y barrios.

"Amo mi ciudad, me siento profundamente orgulloso de vivir aquí" indicó, por su parte, el candidato de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, quien también tuvo acusaciones como la tala ilegal y el crecimiento irregular en la ciudad; sin embargo, puntualizó que la Constitución de 2017 no se respetó porque no se permitió que se planeara el desarrollo de la capital del país.

El emecista, insistió e insistió en que él presenta propuestas y no se centra en descalificaciones, pues indicó que su objetivo es que se pueda vivir en la ciudad, que no tenga corrupción y que se debe priorizar la planeación, mediante un acuerdo en donde se unifiquen los planes y donde se escuchen a todos los grupos; marginado del debate por decisión propia, terminó con su frase predilecta: "Soy el único que plantea propuestas".

En fin, el Debate Chilango que no fue debate por descafeinado y aséptico, si mueve los momios, los números de las encuestas, será en beneficio de la morenista, Clara Brugada.